

たんぽぽぐみだより 1月号

『みんなが元気に笑顔ですごせますように！』

お正月楽しく過ごせましたか？年末いわき市でもコロナの感染が毎日のように発表されていたので、外出など控えていた方も多かったのではと思いますが、どこであつても子ども達は家族と一緒にいることでとても安心して楽しく過ごせたことと思います。4日から子ども達の元気な顔が見れると思います。中にはお家が楽しすぎて登園を渋るお子さんもいるかと思いますが、お友だちの顔を見ればそんな気持ちも吹き飛ぶと思います。たんぽぽ組としての活動も残り3か月。年長児へ進級する気持ちを揚げつつ、貴重な時間を大切に過ごしていきたいと思っています。今年もよろしくお祈りします。



今月の目標

- ☆ 元気にあいさつをしましょう。
- ☆ 寒さに負けず元気にすごしましょう。
- ☆ 病気に負けない体づくり！規則正しい生活をしましょう。
- ☆ 困った時はことばで伝えられるようにしましょう。

今月のえほん

- ☆ はやくねてよ
- ☆ いろいろへんないろのはじまり
- ☆ だるま こぶた
- ☆ おばけのどろんどろんとぴかぴかおばけ



今月のうた

- ☆ ゆきだるまのチャチャチャ
- ☆ こぎつね
- ☆ ゆきのペンキ屋さん
- ☆ まめまきのうた 他



お知らせ ★ お願

- ☆ 忘れ物が増えています。毎日必要な物は、朝ではなくお布団に入る前に声掛けやお仕度ボードなどを活用し自分でできるようにしていきましょう。
- ☆ 持ち物すべてに名前を付けてください。マスクも含め、名前がついていないと子ども達が混乱することがあります。自分の持ち物を把握することでその後の活動もスムーズに進みますのでご協力をお願い致します。
- ☆ 寒さが厳しくなり、防寒やズボンを着用するお子さんが増えてきました。小さすぎたり、大きすぎたりすると活動の際に危険ですのでサイズの合ったものの着用をお願いします。



第1回チャンピオン いしばし るみ さん
第2回大会に向けてみんな毎日練習しています
「みんながんばれー」

あそび

- ☆ カルタ、トランプなどのカードゲームやいすとりゲームなど勝ち負けのある遊びをとりいれていきます。負けて落ち込むだけではなく次へ気持ちの切り替えを伝えていきます。

かんさつ

- ☆ 水を張ったバケツを日の当たる場所、日陰などみんなで考えて配置し、次の日にどうなっているか、置く場所によって、何が違うかをみんなで考えよう！

せいさく

- ☆ 「せつぶん」にむけて鬼のお面や豆入れ作り。その他季節の折り紙や絵の具を使ったせいさくなどを予定しています。